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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ПК Балтика». Целью выпускной квалификационной работы является анализ основных показателей деятельности и диагностика банкротства предприятия ООО «ПК Балтика» для разработки правильной антикризисной стратегии. На основании проведенного анализа, в работе представлены основные направления повышения финансовой устойчивости ООО ПК «Балтика», а также был определен тип финансовой устойчивости предприятия в 2015 г. как кризисный, в 2016 г. было неустойчивое финансовое состояние, в 2017 г. – нормальная финансовая устойчивость.
Была выбрана стратегия для антикризисного управления, разработаны меры для предотвращения кризисных ситуаций. Предложения по оптимизации источников средств позволят в 2018 г. улучшить финансовую устойчивость предприятия, так как увеличится доля собственного капитала и составит около 12% валюты баланса.
        

        
          The object of research is LLC "PK Baltika". The objective of this work is the analysis of key performance indicators and diagnostics bankruptcy company OOO "PK Baltika" for the development of correct anti-crisis strategy. 
Based on the analysis, the paper presents the main directions of improving the financial stability of LLC PK Baltika, and also determined the type of financial stability of the company in 2015 as a crisis, there was also an unstable financial condition in 2016, and in 2017 – normal financial stability.
For anticrisis management was chosen a strategy and measures developed to prevent crisis situations.
Proposals to optimize the sources of funds will allow in 2018 to improve the financial stability of the enterprise, as the share of equity will increase and will be about 12% of the balance sheet.
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